
Mas depois que veio a José esse pensamento, apareceu-lhe em sonho
 um anjo do Senhor, que lhe disse:” José, filho de Davi, não tenhas receio 
de receber Maria, tua esposa; o que nela foi gerado vem do Espírito Santo. 
Ela dará à luz um filho, e tu lhe porás o nome de Jesus, pois ele vai salvar

 o seu povo de seus pecados”. Tudo isso aconteceu para se cumprir
 o que o Senhor tinha dito pelo profeta: Eis que uma virgem ficará grávida  o que o Senhor tinha dito pelo profeta: Eis que uma virgem ficará grávida 

e dará à luz um filho. Ele será chamado pelo nome de Emanuel,
 que significa Deus-conosco”. Quando acordou, José fez conforme

 o anjo do Senhor lhe tinha mandado e acolheu sua esposa.
 E, sem que tivessem mantido relações conjugais, ela deu à luz o filho.

 E ele lhe pôs o nome de Jesus.
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Pequenos, mas fortes no amor de Deus, como Francisco de Assis, 
todos nós, cristãos, somos chamados a assumir a fragilidade do 
povo e do mundo em que vivemos. Falamos muito da alegria e do 
amor, mas a Palavra de Deus menciona também o fruto da paz
(EG 216-217).

Amanhã será destruído o pecado da terra
 e reinará sobre nós o Salvador do mundo.

www.paoline.org

Is 9,3.5-6;
  Sl 95;

 Tt 2,11-14;
 Mt 1,18-25

 (missa vespertina)

Natal do Senhor

Jesús!


